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令和３年３月４日会議概要

第１ 日時

令和３年３月４日（木）午前９時から午前11時50分までの間

第２ 出席者

平林委員長、渡部委員、長谷委員、森委員、森田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、警察学校長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 開催方法

Ｗｅｂ会議方式 （一部個別報告を除く）で開催

第４ 議事の概要

１ 警察本部報告

(1) 佛教大学生が作成した受験勧奨用の動画及び冊子について

警務部長から、受験勧奨活動の一環として、佛教大学と連携して受験勧奨用のマンガ冊

子及び動画を作成し、府警ホームページに掲載して勧奨活動に活用していることについて

報告があった。

委員から 配信しているYouTubeの中で このマンガ冊子の紹介はしていないのか 旨、「 、 。」

の質問があり 警務部長から マンガ冊子は 府警のホームページ内の採用案内で紹介し、 、「 、

ている 」旨の回答があった。。

他の委員から 大変良い勧奨活動だと思われる 若い方にも沢山視聴してもらえると思、「 。

われるので、効果が上がることを期待する 」旨の発言があった。。

(2) 京都府個人情報保護条例施行規則の一部改正について

総務部長から、京都府個人情報保護条例の実施機関全体における個人情報開示請求書等

への押印の見直しに伴い、関係規程である京都府個人情報保護条例施行規則を一部改正す

ることについて説明があり、審議の上、決定した。

(3) 令和２年中の広聴事案について

総務部長から、令和２年中の広聴事案の受理件数、苦情概要及び苦情の特徴等について

報告があった。

委員から 「職員に問題があったと認定した苦情件数は、増加傾向にあるのか 」旨の質、 。

問があり 総務部長から 苦情の総数は増加傾向にあるが 職員に問題があったと認定し、 、「 、

た件数は、ほぼ変わらない 」旨の回答があった。。

、「 。」他の委員から 府民が容易に意見を申出できる雰囲気を作ることが大切だと思われる

旨の発言があり 総務部長から 府民からの意見が苦情にならないよう 警察職員の一人、 、「 、

一人が、府民に寄り添って対応するよう指導して参りたい 」旨の回答があった。。

(4) 少年警察学生ボランティアに対する感謝状の贈呈について

生活安全部長から、令和３年３月11日、非行少年の立ち直り支援等、少年の健全育成に
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向けた活動を効果的に推進するため、少年警察学生ボランティア「KYO-SOLEIL」として委

嘱している学生のうち、体験活動や学習支援等の立ち直り支援活動に顕著な功労のあった

学生18人に対して、感謝状を贈呈することについて報告があった。

委員から 非常に良い活動だと思うが この活動に携わったボランティアの学生が 警、「 、 、

察官を志望するケースはあるのか 」旨の質問があり、生活安全部長から 「今回、感謝状。 、

、 、 。」を贈呈した18人中 ４人は警察官志望者であり 他の１人は今春の採用が決定している

旨の回答があった。

、「 、 、他の委員から 警察にはインターン制度はないが こういうボランティア活動を通じ

広い意味でのインターンの経験ができるということは、良いことであるので、是非続けて

いただきたい 」旨の発言があり、生活安全部長から 「インターン制度ではないが、公立。 、

中学生の職場体験学習というカリキュラムがあり、希望する生徒がいれば、警察活動の体

験学習を受け入れている 」旨の回答があった。。

(5) 持続化給付金の一部を原資とした覚醒剤密売事件の検挙について

刑事部長から、組織犯罪対策第三課及び西京警察署は、令和２年10月及び11月、覚醒剤

取締法違反等で検挙した男２人を、中小企業庁が行う持続化給付金を騙し取った詐欺事件

被疑者として、令和３年２月８日に検挙したことについて報告があった。

委員から 覚醒剤の検挙から持続化給付金詐欺までつなげて検挙してもらい 苦労があ、「 、

ったと思う。引き続きよろしく願いたい 」旨の発言があった。。

(6) 「令和３年春の全国交通安全運動」の実施について

交通部長から 令和３年４月６日 火 から４月15日 木 までの10日間実施される 令、 （ ） （ ） 、「

和３年春の全国交通安全運動」について、運動重点や主要行事等について報告があった。

委員から 「コロナ対策を万全にして、交通安全運動をしっかりやっていただきたい 」、 。

旨の発言があった。

(7) 沖縄県警察に対する京都府警察職員の特別派遣について

警備部長から、警察法第60条第１項に基づく沖縄県公安委員会からの援助の要求につい

て報告があった。

(8) 特定秘密の保護に関する京都府公安委員会規則等の一部改正について

警備部長から、特定秘密の保護に関する法律施行令等の一部改正に伴い、関係規程であ

る京都府公安委員会における特定秘密の保護に関する規則等を一部改正することについて

説明があり、審議の上、決定した。

(9) 追加報告

ア 大麻取締法違反少年の検挙について

刑事部長から、福知山警察署が令和３年３月１日、福知山市内の自宅でポリ袋に入っ

た大麻草を所持していたとして、14歳の男子中学生を現行犯逮捕した大麻取締法違反事

件の事案概要について説明があった。

、「 、 。」 、委員から これは面白半分ではなく 販売もしていたものなのか 旨の質問があり

刑事部長から 「販売目的があったのか否かは、現在捜査中で詳細は分からない 」旨回、 。

答があった。

他の委員から 販売目的となれば深刻であるので 学校も対応を厳しくする必要があ、「 、

ると思う 旨の発言があり 生活安全部長から この事件を受けて 福知山市立の中学。」 、 「 、
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校９校に対して、３月中旬までに全校生徒を対象とする、緊急の薬物乱用教室を実施予

定である 」旨の回答があった。。

イ 京都コングレス開催に伴う警備情勢について

警備部長から、コロナ禍により開催延期となっていた京都コングレスが、令和３年３

月７日から開催されることに伴う警備情勢について報告があった。

ウ 災害等発生時における死亡者家族の支援に関する協定の締結式について

警務部長から、先に報告していたコロナ禍により延期となっていた災害等発生時にお

ける死亡者家族の支援に関する協定の締結式が、令和３年３月９日に実施されることに

ついて報告があった。

(10) 監察案件２件

首席監察官から、監察事案２件について報告があった。

(11) 本部長総括報告

本部長から 本日報告した広聴事案に関して 警察の取り扱う業務は その多くが何、「 、 、

かしらのトラブルに起因するものであるため、業務の遂行においても当事者が不満を持

つことがある。警察としては、多くの場合は適切な職務執行であるだけに、そのような

苦情は言われのないものと思いがちであるが、そのような考えは払拭すべきで、苦情内

容を一つ一つ吟味することが必要である。もし、不適切な取扱いがあれば、職員を指導

し 今後の京都府警察の活動に生かしていくことが大切だと考えている 旨の発言があ、 。」

った。

２ 個別報告

(1) 人事異動関係報告

警務部理事官から、令和３年春の人事異動に関する報告があった。

(2) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告

があった。

３ 決裁

公安委員会宛て苦情等申出について（受理２件・処理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理２件の報告

、 。 、 、 、があり 処理方針を決定した また 処理１件について 調査結果及び通知案の説明があり

審議の上、通知内容を決定した。

４ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、審議の上、13件の行政処分を決定した。


